

El militante del PSC que boicoteaba a Vanessa García y Dolors Isart, pidió la dimisión de Ribalta por el tema de las tarjetas

## Ribalta cada día más aislado

JORDI ABAYÀ

Ramón Muñoz, número 7 de la candidatura del PSC de Les Franqueses, fue uno de los dos militantes socialistas que el pasado mes de enero, intentaron boicotear la primera rueda de prensa de las dos regidoras tráfugas, **Vanessa García** y **Dolors Isart**. Ramón Muñoz y **Enrique Pérez**, al final del acto, se levantaron de sus sillas y mostraron una pancarta en la que se reprochaba a ambas la "venta de su voto". Era la misma pancarta que ambos ya habían desplegado en un pleno municipal. Ahora, medio año después de aquello, Muñoz se arrepiente de haber participado en la acción. Lo hizo, explica, porque el boicot se había decidido en la agrupación local del PSC y porque consideraba que era una forma de defender al alcalde, **Esteve Ribalta**, que era quien representaba el proyecto socialista. En estos momentos ya no piensa igual. Es más, hace unos días, en el seno de una reunión de la Agrupación local del PSC, pidió a Ribalta que presentara su renuncia a la alcaldía y también que renunciara a ser el próximo candidato socialista en la localidad. "Si no se marchaba él - comenta Muñoz que le dijo al primer secretario local- me marcharé yo". Ribalta se negó a dimitir por lo que Muñoz ha decidido darse de baja del PSC, no sin antes explicar a todo el mundo los motivos de su renuncia. Lo ha hecho en persona a varios de los actuales concejales, públicamente a través de esta revista, y, dice, lo volverá a hacer en el transcurso del próximo pleno municipal.

### LA VISA DECEPCIONA

Ramón Muñoz quiere contar a todo aquel que quiera escucharle que está profundamente decepcionado con Ribalta "por el tema de las tarjetas". Como se recordará el alcalde de Les Franqueses pagó unas compras en IKEA a cuenta de una tarjeta de crédito municipal. Lo que más le duele,



El concejal Randós intervino en enero para desalojar a los militantes socialistas que boicotearon el acto.

### INTERVENCIÓN

*"Román Ruíz tendría que haber dado ya hace tiempo un golpe sobre la mesa".*

sin embargo, no es que pagara unas compras a cuenta del erario público sino que a su entender, "intentó colar el gasto". "La regidora Vanessa García le dijo hasta cuatro veces que tenía que devolver el dinero. No se trató de un error", explica el exmilitante.

Se siente engañado por todo ello "después de haber trabajado mucho en las últimas elecciones para conseguir que el partido pasara de tres a seis concejales" y opina que la Federación del Vallès Oriental no ha actuado en este caso como debiera. "Román Ruíz tendría que haber dado ya hace tiempo un golpe sobre la mesa", opina. Afirma que su actuación ahora no se debe a motivos de interés personal, aunque una eventual dimisión de Ribalta implicaría que él entrara como concejal. "Si Ribalta se va, yo renunciaría a entrar en el Ayuntamiento y cedería mi puesto a otra persona", explica para demostrar que no hay intereses espúreos tras su postura.

Además ahora entiende muchas

de las razones que obligaron a Vanessa García y Dolors Isart a romper con el resto del Grupo Municipal. "Ribalta parece públicamente una cosa y luego es otra", concluye este exmiembro de la lista del PSC. Y lo dice alguien que cuando ambas planteaban en el seno del partido la posibilidad de que Vanessa García fuera la candidata a alcalde defendió a Ribalta. "Yo pensaba en aquel momento - explica Muñoz- que Vanessa no estaba preparada para ser alcalde".

En el acto de enero, la aparición de la pancarta portada por Muñoz provocó una airada reacción por parte del exsecretario del PSC, **Manuel Martínez**, quien se dirigió hacia uno de los portadores y la emprendió a empujones con él para desalojarlo de la sala. Este momento de fuerte tensión se diluyó con la inmediata aparición de efectivos de la policía local que hicieron salir de la sala a ambos militantes socialistas. También intervino en pacificar la situación el concejal de gobernación, **Josep Randós**, presente en la sala. Martínez, ahora es uno de los que le han aportado las pruebas necesarias para que viera las cosas de forma diferente. "Si me lo hubieran explicado antes las cosas - se lamenta- habrían sido diferentes. He vivido engañado por Ribalta". \*

### El bisturí

JAUME RIBELL



### Payasos

Quizás ya han oído hablar del caso, pero no está de más subrayarlo para que algunos tomen buena nota: hablo de las recientes elecciones municipales en Islandia. Unas elecciones que en la capital, Reikiavik, han sido ganadas por el Besti Flokkurin. Traducido: el 'Partido Mejor'. Un partido creado hace apenas medio año por el humorista islandés **Jón Gnarr** bajo una premisa bien clara: "Si los políticos no paran de hacer el payaso, ya es hora de que los payasos hagamos política". Y su eslogan era: "Podemos prometer más que nadie, porque en ningún caso pensamos cumplirlo". Por eso han prometido marcianadas tan disparatadas (o no) como promover un Parlamento libre de drogas, dar toallas gratis en las piscinas públicas o repartir beneficios entre los fracasados. Una coña sandunguera a costa de los que manejan la barca que no pasaría de eso si no fuera porque el partido de Gnarr consiguió sumar el 34,7% de los votos, lo que significa seis escaños, convirtiéndose en la formación más votada. Es de esperar que los otros partidos, que suman nueve escaños (5 el Partido por la Independencia, 3 los socialdemócratas y 1 los verdes), harán cualquier tipo de pacto para evitar que un sátiro que les ha dejado con las nalgas al aire forme gobierno. De hecho, dudo que el propio Gnarr lo pretenda y supongo que se dedicará a aprovechar su privilegiado nuevo estado de parlamentario para satirizar aún más las vergüenzas del sistema político de Islandia (que recordemos hace apenas dos años estuvo al borde de la quiebra total). Como ya hiciera el anarquista **Zo d'Axa** a finales del XIX, presentando a un burro como candidato a las elecciones francesas, convencido que lo haría mejor que el resto de gobernantes. El propio Gnarr anima a que otros cómicos de otros países monten 'sucursales' del Partido Mejor, y respecto a España, cita a **Buenafuente**, **Wyoming** o **Joaquín Reyes**. Personalmente yo votaría a este último con toda la Muchachada Nui en la lista, con Marcial 'El Gañán' para ministrable de Agricultura, el 'Bonico del tó' de Relaciones Internacionales, Perro Muchacho de Medio Ambiente y Enjuto Mojamuto de Nuevas Tecnologías. No perderían nada presentándose. Y a lo mejor hasta nos llevaríamos una sorpresa...